



El Aeropuerto de Madrid-Barajas recibe a los bomberos de la Comunidad de Madrid dentro de su plan de formación

7 de marzo de 2013

Más de 80 bomberos de nuevo ingreso de la Comunidad de Madrid visitan estos días el Aeropuerto de Madrid-Barajas con objeto de conocer de cerca las instalaciones, las dependencias implicadas en una emergencia y el Plan de Autoprotección del mismo.

Esta iniciativa, que se enmarca dentro del Plan de Formación de los Bomberos de la Comunidad, pretende conseguir que estos nuevos profesionales tengan un mayor conocimiento de Madrid-Barajas para el caso en el que tuvieran que intervenir en una emergencia dentro del recinto del Aeropuerto.

Para ello han recibido, de la mano de los bomberos y del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios del Aeropuerto de Madrid-Barajas, información, entre otros aspectos, sobre las particularidades de las instalaciones, el Plan de Autoprotección que se sigue en caso de decretarse una emergencia, las áreas operativas para la atención de la misma y los puntos estratégicos de reunión a los que tendrían que dirigirse para acceder al interior del recinto aeroportuario.

Además, para una mayor percepción de todo el operativo, los bomberos han visitado los diferentes parques de bomberos de Madrid-Barajas, así como el túnel de Servicio Aeroportuarios, la Sala de Crisis y el Centro de Gestión Aeroportuaria desde el que se coordinan en tiempo real el Aeropuerto y las emergencias.

Nota de prensa